

# Ausbildung für Kfz-Versicherer

Speziell für die Autobranche entwickelte die Bildungsakademie der Österreichischen Versicherungswirtschaft (BÖV) auf Initiative von carplus eine eigene, fachbezogene Ausbildung im Kfz-Versicherungsbereich.

Immer häufiger werden Kfz-Versicherungen in den Autohäusern abgeschlossen“, sagt der Geschäftsführer von carplus Dr. Franz Ferdinand Gugenberger. Auf Initiative von carplus reagierte darauf die Bildungsakademie der Österreichischen Versicherungswirtschaft (BÖV), sie bietet ab sofort eine Ausbildung für Vermittler und Berater von Kfz-Versicherungen an. Gugenberger erklärt: „Dafür ist eine Eintragung in das Versicherungsvermittler-Register notwendig, für welche man unter anderem die fachliche Qualifikation als Versicherungsagent benötigt. Genau hier greift die neue Ausbildung des BÖV.“

## Kompakte Ausbildung auch mittels E-Learning

Die für das eingeschränkte Gewerbe der „Vermittlung von Kfz-Versicherungen“ angepasste Ausbildung

enthält auf Rechts- und Versicherungskunde sowie unternehmerisches Basiswissen reduzierte Inhalte. Per E-Learning kann man ganz bequem zuhause lernen – optional wird seitens der BÖV auch Lernbegleitung angeboten, die eine spezielle Vorbereitung für die Abschlussprüfung umfasst.

Die ersten Prüfungen werden vom BÖV dezentral in den Bundesländern im November abgehalten. Infos über Inhalte, Ausbildung, Preise und Anmeldung erhält man auf [www.boev.at](http://www.boev.at). • (MKR)



Dr. Franz F. Gugenberger sieht wachsenden Bedarf für diese Ausbildung



Direktor Robert Bilek ist Präsident der Bildungsakademie